



## Tätigkeitsbericht 2006

Am 21.2.06 wurde der Verein „Sternenfrende Wurmansquick“ gegründet.

Es wurden jeden ersten Dienstag im Monat Monatsversammlungen durchgeführt, welche meist zahlreich besucht waren.

Im Juli begann die Bauphase der Sternwarte in Strasshäuser, nach erfolgter behördlicher Genehmigung. Es wurde die Aufnahme zweier Darlehen in Höhe von gesamt 17000 E erforderlich, trotz umfangreicher Eigenleistungen.

Schon in der Bauphase zeigten die Nachbarn und die Bevölkerung, welche nicht nur aus Wurmansquick kamen, rege Interesse an unser Tätigkeit und erkundigten sich, wann man endlich durch das Fernrohr sehen könne.

Im Oktober waren der Parkplatz und der Rohbau soweit fertiggestellt, dass mit dem Innenausbau begonnen werden konnte. Dieser wurde im Dezember weitgehend abgeschlossen, so dass schon die ersten Gäste empfangen werden konnten.

Für 2007 ist die Einführung eines regelmäßigen öffentlichen Abends geplant, auch haben sich schon einige Schulklassen angemeldet.

Am Jahresende war der Verein auf 12 Mitglieder angewachsen.

Wurmansquick, den 5.1.2007

1. Vorstand